
“Pois, na verdade, foi crucificado em fraqueza, mas vive pelo 
poder de Deus. Da mesma forma, somos fracos nele, mas, pelo 

poder de Deus, viveremos com ele para servir a vocês.”
2 Coríntios 13.4,14

Você lembra de alguma vez em sua vida em que, por sua fraqueza, tudo estava perdido e 
Deus, de um jeito completamente impensável te sustentou naquela situação? A modernidade 
trouxe para nós a ideia de que o mundo é dos fortes. A lei do mais forte está impregnada na nossa 
maneira de ser e de viver. Quem realiza e prospera são os fortes e poderosos. Investimos tempo e 
recursos para sermos fortes, para que nossa imagem reflita poder. Assumir alguma fraqueza é terrí-
vel nos nossos dias. Como essa ideia nos encanta e tem sido potencializada pelas redes sociais! 
Seguimos os que têm milhares de seguidores; ouvimos os que têm muitos títulos. E, como lidar 
com as nossas fraquezas? Sejam aquelas causadas pelo pecado que nos suga e drena nossa força 
espiritual; sejam  pelas doenças a que todos nós estamos sujeitos; sejam fraquezas da mente, da 
inadequação, que podem abater todos os que perseguem um objetivo. A Bíblia fala de uma força 
que vem da fraqueza. Aprendemos com o apóstolo Paulo que a fraqueza não deve ser temida, mas, 
ao contrário, devemos nos manter firmes apesar das fraquezas porque Deus opera através 
delas.Você tem medo de parecer uma pessoa fraca?

COMO DEUS VÊ E TRATA NOSSAS FRAQUEZAS
Fraqueza é a primeira opção de Deus (1 Coríntios 1:26-28). A Bíblia não esconde o pecado dos seus 
heróis e ainda assim Deus os chamou e os usou. Deus conhece as nossas fraquezas, ele sabe que 
somos pecadores. E apesar disso,  nos chama e quer usar nossas vidas. Deus opera no pouco e no que 
é fraco. Você que se reconhece pecador fraco é a opção de Deus. Fraqueza é identificação (Hebreus 
4:14,15). Jesus se identificou com a nossa humanidade e sabe o que é ter medo, o que é passar por 
crises, o que é ter a porta fechada, o que é ser traído, ele sabe o que é ser fraco. Jesus se revelou em 
fraqueza, em corpo mortal. Quanto mais a nossa fraqueza é exposta, mais nos identificamos com Jesus 
que era frágil em sua humanidade, mas cheio do poder de Deus. Fraqueza não é impedimento 
(Apocalipse 3:8). O medo de fracassar não pode nos paralisar. Deus sempre vai mandar recursos e 
pessoas que nos ajudem no cumprimento da tarefa. Fraqueza é aperfeiçoamento (2 Coríntios 12:9,10). 
Deus nos aperfeiçoa quando estamos no nosso limite, quando estamos enfrentando as maiores 
batalhas da nossa vida. Você usa suas fraquezas como explicação para não servir a sua igreja? 
Você admite para seu líder e/ou liderados sua fraqueza, muitas vezes, na maneira de servi-los? 
Você já desistiu de liderar porque não quis lidar com suas próprias fraquezas ou com a fragili-
dade de seus liderados? Você já abriu realmente as suas fraquezas para Deus?

O PESO DA FRAQUEZA E COMO TIRAR FORÇAS DELA
A fraqueza pode ser um problema porque ela nos deixa expostos e nos torna frágeis. Ela traz a ideia 
de que não somos adequados para determinadas tarefas ou para ocupar determinadas posições e 
torna tudo muito grande e complicado. Para o apóstolo Paulo, o segredo está em entender que tudo 
o que temos e somos, é pela graça de Deus (2 Coríntios 13:14). O poder que opera em nós é do 
Senhor. O que conquistamos, os lugares aonde chegamos, tudo isso só foi possível pela graça do 

Fraqueza
FORÇA NA

Senhor. Os que dependem da graça de Deus tiram força da fraqueza. Onde você acha que estaria 
agora se não fosse pelo poder de Deus agindo nas suas fraquezas morais e espirituais?

PARE, PENSE E ABRA MÃO DA SUA FORÇA
Assim como Jesus, que ao longo do seu ministério foi desafiado por várias vezes a mostrar poder, 
nós, como seus discípulos, também seremos. Como o Mestre, abra mão da sua força para que a força 
de Deus se revele através de você. Não se esqueça: o poder de Deus opera na sua fraqueza. Entregue 
suas fraquezas para Jesus, e experimente a força extraordinária do Senhor aperfeiçoada na sua vida 
pela graça.
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